
「地産地消・郷土料理講座」（視察研修） 

               ア ン ケ ー ト 
 

次回企画の参考とさせていただきますので、本日の開催状況の感想等をお聞かせ下さい。 

該当する箇所を〇で囲んでください。 

 

１．今回の開催日時の設定はどうでしたか。（回答 18 人） 

 

   ア．良かった。            18 人 

イ．別の時期・曜日が良かった。     0 人 

具体的に 

２． 地域つながり講座として、これまでも県内 （ 24 年酒田市、25 年東根市 

  26 年高畠町・南陽市、27 年河北町、28 年鶴岡市）の「食の安全」と「地産地消の取

り組み」を研修しておりますが、次年度以降の企画としてどのように考えますか。 

                              （複数回答） 

  

ア． シリーズとして継続し、又、県内の市を視察研修する。  14 人 

イ． シリーズにこだわらず、食材を探訪する視察研修とする。  7 人 

ウ． 出かけるのではなく、講師を招聘する研修とする。     0 人 

 

 

３．講習の感想、次回の企画へのご要望等あれば何でもお書き下さい。 

 

・日東ﾍﾞｽﾄ㈱視察をして、食に対する安心安全を第一に仕事に取り組む姿勢に感動いたしました。 

また、保育園も併設していて働く方々にも安心の職場であり、今夜はさっそく冷凍のカレーを

使い、カレーライスと生野菜とウィンナーでいただきます。ありがとうございました。  

・講演の説明、声が低くて聞き取れなかった。マイクは使わないのでしょうか。食事美味しかっ

た。 

・近くの寒河江でしたが、色んな企業があり、そして色んな活躍を世界に向けて発信しているの

を見学できて良かったです。 

・日東ﾍﾞｽﾄ（商品になるまでは大変な時間がかかるんだなぁと思いました。佐藤繊維、すてきな

商品で感激しました。食事も大変美味しかったです。ありがとうございました。また楽しみに

しています。 

・県内企業の全国展開、更にグローバルな活躍を改めて知る事ができました。とても素晴らしい

企画で、継続していただきたいものです。各地の食改さんとの交流もいいものではないでしょ



うか。 

・初めて参加しましたが、一度も来たことのないところへ連れて行ってもらい、規模の大きさに

ビックリ、参加してよかったです。次回も参加したいです。ありがとうございました。 

・天気も良く、食事も美味しく頂きました。ありがとうございました。佐藤繊維の工場、もう少

し時間があったらゆっくり見られたと思います。 

・日頃から関心のあった２工場の見学、良かったです。物作りの大変さの中で私達の生活が成立

していること、作業者の忍耐の強さと責任感を感じました。安心して加工品も食してみたいと

思います。何より昼食が楽しみです。お世話様でした。 

・身近にある企業食品会社さんを見学させていただき、とても良かったです。 

・天気にも恵まれ、また食事も美味しくいただきました。楽しい一日でした。ありがとうござい

ました。 

・大変有意義でした。ありがとうございました。 

・最上地方のきのこも良いのでは？ 

・寒河江の生落花生が大きくて柔らかくて美味しかった。次回は米沢方面へ。 

・２ケ所とも有名で名前は聞いたことがあるが、そういう所の見学で良かったです。距離的にも

あまり遠くなく、こんな所に良い見学場所があり良かったです。 

・個人的に見れない所等、今回も大変良かった。面識の広い人達だからお任せしたいです。 

・地産地消も兼ねて物作りの研修もほしいと思います。職員さんご苦労様でした。                                                                                                                                                                                                                     

 

 

－ ご協力ありがとうございました。 

― 南山形コミュニティセンター 


